
 
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL LAGESPREVI 

FEVEREIRO 2025 
 

Realizada ao vigésimo sexto dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, com 
início às nove horas. LISTA DE PRESENÇAS: Conselheiros: Justina Inez Varela de 
Melo, Claudia Regina Porto Velho, Heildson de Oliveira, Roselainy Lima Lopes e 
Maristela Erig. Talita Taborda Machado justificou sua ausência, estando de atestado 
médico. Servidores LAGESPREVI: Presidente Dilmar Antonio Monarim, Diretora 
Administrativa Danise Guimarães da Silva, Diretora Financeira Rosemeri Solek Martins, 
Diretora de Benefícios Mara Silvana Branco Vieira e a Gerente Financeira Jessica de 
Oliveira Duarte. Pauta do dia: 1. Assinatura da Ata anterior. Enviada previamente e 
aprovada por unanimidade pelos membros. 2. Informativo Mensal 01/2025. Danise 
informa que no mês de dezembro foram 10 novos beneficiários, sendo 09 aposentados, 
01 pensionista e 02 rescisões por óbito sendo 01 aposentado e 01 pensionista, 
totalizando 1.368 segurados. Apresenta o valor da contribuição previdenciária mensal, o 
valor total da folha de pagamento e a diferença em relação ao mês anterior. Valor do 
aporte: R$ 2.675.011,41. Justifica o valor menor em razão da reversão de R$ 
1.500.000,00 de recursos do COMPREV para pagamento de benefícios. Despesas 
administrativas: R$ 30.983,22. Quanto ao COMPREV, informa que atualmente há 594 
processos aguardando análise por parte do RGPS e outros RPPS. Há 36 processos para 
Lages analisar, que conforme a calculadora da APEPREV, somam cerca de R$ 
1.681.555,30 que Lages deverá pagar.  O valor a receber após encontro de contas será 
de R$ 2.247.795,42, já incluso o valor de 608.626,37 bloqueados no mês anterior para 
recebimento em 10 de março, mas em razão da Certidão Negativa Federal do Município 
estar irregular, o valor de R$ 2.245.948,63 ainda estará bloqueado, pois na verificação 
em 31/01/2025, a CND ainda se encontrava irregular. Cita que haverá nova verificação 
no dia 28/02/2025 e com a CND regular, com vencimento de 20/08/2025, este valor e 
das possíveis aprovações do RGPS em fevereiro estarão liberados em 07/04/2025. 3. 
Locação do imóvel do Lagesprevi. Danise cita que o presidente do Instituto esteve em 
reunião com a imobiliária Menfis e a contraproposta de 10.000,00 foi aceita. No entanto, 
ainda será necessário justificar a razão do reajuste e por conta disso, solicitou-se à 
SEPLAN a avaliação do imóvel. 4. Cedência da casa da União. Presidente Dilmar, cita 
que foi agendado para março uma reunião com o superintendente responsável pela 
demanda, para avaliar a possibilidade de agilizar os trâmites da cedência ao município. 
5. Reforma Administrativa do Município. Diretora Danise apresenta para 
conhecimento dos conselheiros, as alterações da estrutura do Lagesprevi: As diretorias 
tinham a exigência de ocupação por “servidor efetivo e estável” e passam a vigorar com 
a exigência de ocupação por “servidor ativo ou aposentado”. Quanto às gerências que 
tinham como exigência de ocupação por “servidor efetivo e estável” passam a vigorar 
sem exigências. Danise também cita algumas adequações que foram feitas e agora 
fazem parte das atribuições do gerente financeiro: os processos licitatórios e a 
operacionalização do COMPREV, que já eram executadas pela gerencia financeira sem 
constar como atribuição. Presidente Dilmar complementa que a sugestão do Instituto foi 
de manter as exigências de servidor efetivo para todos os cargos, por entender a 
complexidade e tecnicidade das atribuições das gerências e que inclusive foi indagado 
pela vereadora Elaine a razão da retirada, mas cita que foi decisão do gabinete retirá-
las dos cargos de gerentes. 6. Relatório de Despesas 01/2025. Diretora Rosemeri 
justifica o baixo valor de despesas em razão dos pagamentos de janeiro serem efetuados 
em dezembro. 7. APR’s 01/2025. Anuído pelos membros. 8. Parecer e Deliberações 
do Comitê de Investimentos 01/2025. Enviado anteriormente e assinado pelos 
conselheiros. 9. Relatório Semestral de Diligência. Enviado previamente, Rosemeri 
faz a leitura dos pontos mais relevantes. 10. Relatório de Prestação de Contas 2024. 
Rosemeri apresenta o relatório que o conselho administrativo fez das atividades 
desenvolvidas pelo conselho no decorrer de 2024. Cita que é um requisito do Pró gestão 



e logo deverá ser desenvolvido pelo conselho fiscal também.  11. Assuntos Gerais. 
Mudança na contabilidade do Lagesprevi. Presidente Dilmar cita que em razão das 
necessidades de saúde da contadora Aline, foi sugerido a vinda da contadora Noeli que 
já foi contadora do Instituto em outro momento e a contadora Aline fará parte do quadro 
da Auditoria. Não havendo mais nada a tratar, a presidente do conselho fiscal Justina 
deu por encerrada a reunião, da qual eu, Jessica de Oliveira Duarte, lavrei a presente 
Ata que após lida e aprovada, vai assinada pelos Conselheiros presentes. 

 
 
 
 
 
Dilmar Antonio Monarim 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Danise Guimarães da Silva 

 
 
 
 
 
Claudia Regina Porto Velho 

Heildson de Oliveira Roselainy Lima Lopes Justina Inez Varela de Melo 
   
 

 

  

Jessica de Oliveira Duarte Rosemeri Solek Martins Mara Silvana Branco Vieira 
   

 


